
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jaron Schönwitz

Protokollführung: Maximilian Moczarski

18.06.2024, 16:35

Stimmberechtigte Anwesende: Pascal Hollekamp, Leoni Hupperts, Maximili-
an Moczarski, Wiktoria Pestka, Jaron Schönwitz, Jasmina Mark (bis 17:23), Kira
Burmester, Georg Hammerschmidt, Cederik Krebs (online), Alexander Kazatsky
(16:56-17:42)

Weitere Anwesende: Hanna Schulteis (bis 17:29), Günther (bis 17:52), Martha
Finke (bis 16:38), Tilman (16:57-17:42)

Nächste Sitzung: Dienstag, 25.06.2024, 16 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung

TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Astromaster

TOP 6 Spieleabend

TOP 7 I-Koop

TOP 8 Personalratswahlen

TOP 9 Verschiedenes

A Regelwerk I-Koop



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Jaron eröffnet die Sitzung um 16:35 und stellt unsere Beschlussfähigkeit fest.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Hanna und Jaron werden als Sitzungsleitung vorgeschlagen.
2 - Hanna, Rest - Jaron, 0 enthaltung

Max wird als Protokollführung vorgeschlagen.
Rest dafür - 0 enthaltung - 1 dagegen

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Wiki hat Feedback erhalten und dieses eingearbeitet.

Somit wird das Protokoll vom 11.06.2024 mit 7 Stimmen dafür und einer Enthaltung
angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Der TOP Astromaster war zunächst an Stelle 7. Wir verschieben diesen aus zeitli-
chen Gründen hinter TOP 4 Berichte.

Mit dieser Änderung wird die Tagesordnung einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen

a) Onlinesprechstundentermin

Wir wurden von jemandem angeschrieben und nach Beratung bzgl. Physik als Zweit-
fach gefragt.

Max wird ein paar mehr Infos erfragen, damit man besser beraten kann.

Unabhängig davon hatte Daniel vor der Sitzung vorgeschlagen, Onlinesprechstun-
den auf unserem Discord anzubieten.

Wir sind nicht überzeugt, da Beratung Suchende vorher auf unseren Discordser-
ver müsste, weshalb wir Zoom als deutlich geeigneter für diesen Zweck halten.

TOP 3 Post

Wir haben Poster für die I-Koop gekriegt.
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TOP 4 Berichte

a) FSVK

Wiki predigt von der FSVK, während Max zeitgleich einen ganzen Döner inhaliert.

• Es wurden hochschulöffentlich zwei BSZ Stellen ausgeschrieben.

• Es soll ein neues Raumkonzept für den AStA Flur entwickelt werden.

• Die FSVK kümmert sich um Gespräche mit Dezernat 5.

• Nächste Woche gibt es eine Day of History Veranstaltung.

• Die FSVK möchte sich mit der Campussecurity austauschen.

• Das UNIC Auswahlkomitee hat getagt.

• Es gibt bald wieder eine Terminumfrage für das nächste GO-Gespräch.

• Es gibt nun eine Liste an Betreffen, damit die FSVK-SprecherInnen ihr E-Mail
postfach besser verwalten können und Anfragen nicht untergehen.

• Evelinas FSVK-SprecherInnenstelle wurde ausgeschrieben. Darauf haben sich
Evelina und Jaron beworben. Es gab eine Vorstellung beider Kandidaten.

b) Merch

Vor zwei Wochen wurden wir von Unistudios angeschrieben. Sie machen professio-
nell Merch für viele Fachschaften.

Jaron hat sich mit ihnen per Zoom unterhalten, woraufhin sie unser Logo gedisst
haben. Noch nie habe ich den Rat so empört gesehen.

Unistudios hat den Vorteil, dass fehlende Farben bei ihnen nachbestellt werden und
somit Farben nicht einfach auslaufen.

Außerdem liefern sie direkt nach Hause und nicht als Sammelbestellung zu uns.

Sie sind sehr stolz auf deren Hoodie, weil deren Hoodies extra für sie hergestellt
werden.

Die Preise sind günstiger als bei Fabshirts und ein Design würden sie uns auch
kostenfrei erstellen.

Jedoch müssten wir 75 Teile vom selben Design verkaufen, da sonst nichts in Pro-
duktion geht.

Es kommt der Vorschlag, dass wir bei Bedarf Merch auf Vorrat kaufen, um die
75 Teile zu erreichen.
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Daraufhin wird angemerkt, dass das möglicherweise eine schlechte Idee ist, da wir
im neuen Gebäude ein Platzproblem haben könnten.

Es wird desweiteren angemerkt, dass es nicht relevant ist, was für ein Teil mit dem
Design verkauft wird.

TOP 5 Astromaster

Es ist bald Institutsratsitzung. Das Thema eines spezifischen Masters in Astrophysik
ist damit wieder aufgekommen.

Einen solchen Master gibt es bereits, trotz anderer Behauptungen, an einigen ande-
ren Universitäten, was eine schnelle Googlesuche gezeigt hatte.

Bonn hat zum Beispiel einen solchen, weshalb es sich anbietet dort nachzufragen.

Es wird gefragt ob der Master Schwerpunkt Astro abgeschafft werden würde. Soweit
ist die Planung jedoch nicht.

Meinungsbild: Haben wir Lust uns Gedanken zu einem Master Astro zu machen
und uns dafür einzusetzen.
Ergebnis: 8 dafür - 2 Enthaltung - 2 Dagegen

Antrag (Günther): Ein Arbeitskreis wird ins Leben gerufen unter der Leitung
von Henri, der sich mit der Evaluierung der Möglichkeiten der Einführung eines
Master Astrophsik beschäftigt.
Ergebnis: 8 dafür - 1 Enthaltung - 0 dagegen

TOP 6 Spieleabend

a) Bericht Spieleabend

War nett, hätte bisschen besser besucht werden können, lief aber ganz gut.

b) Pokerabend

Die Philos wollen mit uns einen Pokerabend veranstalten. Nun kommt die Frage auf,
ob wir dies auch wollen.

Meinungsbild: Wollen wir einen Pokerabend mit den Philosophen veranstalten?
10 dafür - 2 Enthaltung

Wir werden ihnen zusagen, weiteres folgt demnächst.
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c) Quizabend

Der für den 19.06.2024 geplante Quizabend wird um eine Woche auf den 26.06.2024,
da dieser sonst zeitgleich zu einem EM-Spiel wäre.

Es wurde sich überlegt, dass den Gewinnern einen kleinen Preis schenken möch-
te.

Antrag (Jaron): Ich beantrage 50 EUR für alle Veranstaltungen, welche in den
Zuständigkeitsbereich des AK Jarons geiler Studiraum aka Spieleabend fallen.
Ergebnis: Mit einer Enthaltung einstimmig angenommen.

Das Geld wollen wir dann bei der FSVK beantragen. Wir wollen noch eine Um-
frage auf Moodle machen um circa Abschätzen zu können, wie viele am Quizabend
teilnehmen wollen.

d) Spieleabend mit OAW und Anglistik

Der gemeinsame Spieleabend mit den OAWlern und Anglistikern soll am 27.06 in
unserem Studiraum um 18 Uhr stattfinden.

TOP 7 I-Koop

a) Bericht I-Koop Sommmerparty

Die Sommerparty sollte ursprünglich auf dem HZO Grillplatz, dem ID-Innenhof und
den Plätzen vor den Hörsälen dazwischen stattfinden.

Jedoch wurde nach einer bereits erfolgten Zusage den Studis, welche die Plätze
beantragt haben, die Genehmigungen für die Zwischenbereiche wieder entzogen.

Der HZO Grillplatz und der ID-Innenhof dürfen weiterhin verwendet werden, die
anderen beiden Plätze mittlerweile ebenfalls, aber für eine Woche später.

Auch die WiWis wurden in der Durchführung ihres Sommerfestes eingeschränkt
und mussten aufhören zu werben, damit nicht zu viele Leute auftauchen.

Wir wurden bei der FSVK gefragt, ob wir unsere Dekane bzw Geschäftsführungen
nach Unterstützung fragen können.

b) Bericht Afterparty

Jaron hat mit der Geschäftsführung vom Untergrund geschrieben. Da die Chemiker
raus sind, brauchen wir einen neuen Vertrag.

Diesen wollte man uns schicken, hat man jedoch nicht. Jaron hat den Vertrag nun
selbst geschrieben, wobei der neue stark auf dem Ursprünglichen basiert, aber uns
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nicht verpflichtet 3 Wochen vorher zu werben. Die Chemiker sind natürlich auch
nicht mehr im Vertrag zu finden.

Der Vertrag wurde bereits abgeschickt, jedoch gab es zum Zeitpunkt der Sitzung
noch keine Antwort.

c) Helfen beim Aufbau

Jaron hilft beim Bieraufbau.

d) Regelwerk

Wir haben, so wie alle Fachschaften der I-Koop, ein Regelwerk erhalten, welches wir
unterschreiben sollen.

Antrag (Jaron): Wir unterschreiben das Regelwerk.
Ergebnis: Mit 5 Stimmen dafür und 2 Gegenstimmen angenommen.

Das Regelwerk kann in Anhang A gefunden werden.

e) Kostenlose Tickets für Spiel und Spaß

Es gab die Idee, beim Sommerfest Tickets für die Afterparty an die Gewinner von
einigen geplanten Spielen zu verschenken.

Eventim bietet jedoch nicht an, Gratistickets auszustellen.

Es gibt den Vorschlag, dass die Standbetreiber selbst die Tickets kaufen und wir
diese erstatten.

Es gibt auch den Vorschlag die Tickets über eine Tombola oder ähnliches zu ver-
schenken um die Anzahl etwas reduzieren zu können.

Wir beschließen noch nichts, Jaron tauscht sich erneut mit den Leuten der I-Koop
aus.

Anmerkung vom Protokoll: Im Nachhinein ist uns aufgefallen, dass wir Gewinnern

alles möglche in die Hand geben können, solange wir dem Untergrund sagen, dass

es sich dabei um ein gültiges Ticket handelt, somit kommen höchstens Papierkosten

auf. Wir wollen uns dennoch auf circa 20 Tickets beschränken.

TOP 8 Personalratswahlen

Am Ende unseres letzten Spieleabends wurde Listenwerbung für die Personalrats-
wahl in größeren Mengen in unserem Studiraum gefunden.
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Da wir einen Beschluss besitzen, welcher dies untersagt, wollen wir den Listen be-
scheidgeben und haben die Werbung entfernt.

TOP 9 Verschiedenes

Wiki hat neues Wassereis geholt. Guckt mal im Studiraum in den Kühlschrank ;).

Ende: 18:05 Uhr

Bochum, 4. Juli 2024

Protokollführung
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A Regelwerk I-Koop
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